



West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain



**Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

Bourses de recherches pour des études au Mauritanie et au Tchad

Les étudiants qui auraient des sujets d'étude sur le Banc d'Arguin et le Parc du Diawling en Mauritanie ou sur le Parc de Manda au Tchad sont invités poser leur candidature à une bourse du Fonds Français pour l'Environnement Mondiale, selon les critères des Bourses de Recherche de la S.O.O.A. formulés dans *Malimbus* 15: 103-106 (1993); une copie des critères peut être obtenue auprès du Secrétaire Générale de la S.O.O.A. (adresse à l'intérieur de la page de couverture), auquel les candidatures doivent être posés. Les projets doivent être orientées vers la protection.

Research grants for studies in Mauritania and Chad

Investigators wishing to carry out research at the Banc d'Arguin or the Diawling National Park in Mauritania, or in Manda National Park in Chad, are invited to apply for a grant from the French Fund for the Global Environment, following the guidelines for W.A.O.S. Research Grants as published in *Malimbus* 15: 103-106; a copy of the guidelines may be obtained from the Secretary to Council of W.A.O.S. (address inside front cover) to whom applications should be sent. Projects should be conservation-orientated.

Next consultative meeting of the Society

A general meeting of W.A.O.S. is proposed for May 1998 in Normandy, France. More detailed information will be published in the next issue of *Malimbus*. Please contact the Secretary to Council or the President (addresses inside front cover) if you are interested in attending.

Prochaine réunion consultative de la Société

Une réunion générale de la S.O.O.A. est prévue pour mai 1998 en Normandie, France. Les détails supplémentaires seront donnés dans la prochaine livraison de *Malimbus*. Veuillez prendre contact avec le Président ou le Secrétaire Générale (adresses à l'intérieur de la page de couverture) si cela vous intéresse d'y assister.